

Accueil > Bretagne > Pont-l'Abbé

Pays bigouden. Pierre Pouchairet, infatigable auteur de polars

En ce mois de novembre 2023, l'auteur de polars, Pierre Pouchairet publie *La Prisonnière du Créac'h*, une nouvelle aventure qui se passe dans l'ancien sémaphore de l'île d'Ouessant.



Pierre Pouchairet, auteur de polars. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 23/11/2023 à 19h08

Journal numérique

 Lire plus tard

 Partager

Newsletter Pont-L'Abbé

Chaque matin, recevez toute l'information de Pont-L'Abbé et de ses environs avec **Ouest-France**

MENU



Mon espace

OK

On ne présente plus Pierre Pouchairet, ancien policier passé par de nombreux services de police judiciaire et ayant également opéré dans de nombreuses régions du monde, en

Afghanistan et au Liban, notamment.

Au fil des ans et aidé par sa connaissance des procédures et des enquêtes policières, il est également devenu auteur à succès, fort de ses 25 romans déjà parus. Depuis six ans, il est fidèle aux Éditions Palémon et ses fictions, au rythme de deux par an, connaissent un succès grandissant. Chaque fois, les lecteurs découvrent de nouvelles enquêtes et attendent avec impatience les dénouements grâce au travail méthodique de son trio d'héroïnes de choc, Léanne, la commandante de police, Vanessa la psychologue et Élodie, la médecin légiste.

Le personnage de Mary Lester

Son dernier roman, *La Prisonnière du Créac'h*, ne manquera pas de séduire par son originalité. Le temps de cet ouvrage, Pierre Pouchairet s'est en effet approprié le personnage de Mary Lester, héroïne iconique du roman policier breton, créée par Jean Failler. **« C'est évidemment un exercice de style, et avant tout un hommage à Jean Failler que je considère comme le grand maître du roman policier régional. Je suis très fier de fréquenter cet auteur pour lequel j'ai une immense admiration. »**

À découvrir

[« L'hôpital est en souffrance » : le ras-le-bol du personnel des urgences et du Smur à Quimper Finistère. Les espaces boisés du Département interdits au public, exception faite de Trévarez](#)

Et chance inouïe pour l'auteur, il a pu passer un mois dans le sémaphore du Créac'h. Construit à la fin du XIX^e siècle et désarmé en 2000, le sémaphore du Créac'h est désormais résidence d'artiste depuis 2009 principalement d'écrivain pour accompagner des projets de création liée à l'insularité. **« J'en ai profité pour peaufiner l'écriture du roman. Mon héroïne, Léanne, y est retenue. J'ai vécu dans les conditions idéales pour restituer la réalité de l'ambiance des lieux. »**

« Une grande rigueur narrative »

Après tous ces romans, Pierre Pouchairet se dit toujours aussi étonné de constater à quel point ses lecteurs s'approprient les personnages, leur psychologie, leur vie affective et les moindres détails de leur personnalité. **« Lors de salons ou dans les courriers que je reçois, je suis régulièrement interpellé sur telle ou telle attitude de mes héroïnes, cela m'oblige bien sûr à une grande rigueur narrative mais cela est très touchant. »**

Pierre Pouchairet va s'envoler d'ici quelques jours pour le Congo où son épouse est appelée pour des missions professionnelles.

Une aventure prochaine devrait bientôt avoir pour cadre Brazzaville, c'est en tout cas ce que promet l'auteur.

La Prisonnière du Créac'h, Éditions Palémon, disponible dans toutes les librairies.

Pont-l'Abbé Île-Tudy Livres

Discover the Volvo XC60 plug-in hybrid

Volvo Cars | Sponsorisé

Learn More

Last Hours: Don't miss out on the Black Friday promotion.

Meliá | Sponsorisé

People Born 1938-1973 With No Life Insurance Could Be Eligible For This

reassured.co.uk | Sponsorisé

Portsmouth: Discover Chic Side of Sustainability

Home Insulation Voucher | Sponsorisé

Last Chance to Help Save Lives & Win This House [Closes On Sunday]

Omaze | Sponsorisé

Try Now

Unexpected Compensation for St James's Place Clients